Les lombalgies en Belgique

en quelques chiffres



La principale cause d'invalidité

24,8% de la population de 15 ans et plus a déclaré souffrir de douleur au bas du dos.

La prévalence augmente avec l'âge

9/7 % des 15-24 ans ont déclaré souffrir de douleurs au bas du dos.



35,2 % des personnes de plus de 75 ans ont déclaré souffrir de douleurs au bas du dos.



Une différence entre les genres



26,4 % des femmes de plus de 15 ans ont déclaré souffrir de douleurs au bas du dos.

23,2 % des hommes de plus de 15 ans ont déclaré le même problème.



Une absence de cause



90 % des cas ne présentent pas de cause structurelle spécifique identifiée.



